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Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Se ha estado esperando 

alguna solicitud de información que lo hizo la Secretaría General 

de la Cámara de Diputados, estamos en espera de esta solicitud. 

Es bien importante aclarar que nosotros no estamos de ninguna 

manera obstaculizando ni bloqueando nada, al contrario. El 

tema es que no se inicia esto de manera correcta con todo el 

procedimiento, con toda la documentación necesaria, pues 

simple y sencillamente no va a estar firme, estamos esperando 

que haya esta información que se está solicitando y una vez que 

se tenga esta información seguramente la Sección Instructora 

sesionará”. 

 

 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1lzsWMn4u1KU2PnCJ7NdKWukNWbDdf8TB/

view  

https://drive.google.com/file/d/1lzsWMn4u1KU2PnCJ7NdKWukNWbDdf8TB/view
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